

Archivo

Hace 50 años: 20 de febrero de 1975

Urrizola fichó por Huachipato

Un matrimonio feliz es el de Julián Urrizola, según la propia confesión del futbolista, quien en la presente temporada jugará por Huachipato, su nuevo club, que se tituló campeón del fútbol chileno en 1974. Luego del ajetreo de la competencia ha podido disfrutar de unas cortas vacaciones con su familia, su esposa Miriam Chiponti y su hijo Julián Ignacio. Pero el asueto no durará mucho porque en los próximos días se iniciará la preparación física.



Hace 10 años:
20 de febrero de 2015

Construirán parque en Laguna Redonda

El 13 de febrero el Ministerio de Desarrollo Social entregó el resultado del análisis técnico económico del proyecto Mejoramiento Parque Laguna Redonda, preparado por la Municipalidad de Concepción. La iniciativa tiene recomendación favorable, lo que la deja en condiciones de postular a recursos del Fndr. El proyecto contempla \$2.123 millones de inversión y beneficiaría a una población de 17.233 habitantes de los sectores Lorenzo Arenas y Laguna Redonda.

Hace 1 año:
20 de febrero de 2024

En abril de 2025 estará lista ampliación de relleno sanitario Penco

En noviembre de 2023, la Comisión de Evaluación Ambiental del Biobío aprobó en forma unánime el proyecto de continuidad operacional del relleno sanitario Cemarc (Centro de Manejo de Residuos Concepción), ubicado en Penco. Recibe el 70% de los residuos domiciliarios de la provincia de Concepción.

En los primeros días de enero, la empresa inició los trabajos para ampliar su capacidad y aumentar su vida útil en veinte años. El gerente general de Cemarc, Jorge Recart, afirmó que la primera etapa de este plan debería según lo proyectado y finalizar en abril del próximo año, generando así la posibilidad de recibir los residuos de dos comunas más del Biobío. Después de trabajar en el movimiento de tierra viene la impermeabilización, proceso que tiene que empezar durante la primavera, cuando el tiempo esté en condiciones, dijo el ejecutivo.

El Sur

Fundado en **1882**
142 años al servicio de la comunidad regional

Directora: Isabel Plaza Vásquez

Representante legal: Daniel Nalda Campos

Domicilio: Caupolicán 518, piso 3, Concepción.

Sitio web: www.elsur.cl

Correo: buzon@diarioelsur.cl / Editado e impreso por Diario El Sur S.A.